



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS D E C L A R A

De su interés el Tercer Evento de “Cicloturismo Basso” a realizarse el día 28 de septiembre de 2025 en la ciudad de Basavilbaso, Departamento Uruguay.

AUTOR: GUSTAVO HEIN

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; MAIER, Jorge; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Erica Vilma.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

En 2020, nació una propuesta que combina deporte, compromiso ambiental y solidaridad comunitaria: el Cicloturismo Basso, iniciativa impulsada por la vecina de Basavilbaso, Mariela Álvarez, con el objetivo de promover el uso de la bicicleta como herramienta de bienestar físico, integración social y fortalecimiento del turismo regional.

Desde su primera edición, el Cicloturismo Basso ha convocado a decenas de ciclistas de distintas edades y localidades, invitándolos a recorrer los caminos rurales y paisajes naturales de la región. Sin embargo, la propuesta va mucho más allá de lo recreativo. A lo largo de sus ediciones anteriores, se han desarrollado múltiples acciones solidarias como la entrega de banderas a instituciones educativas, donaciones de alimentos no perecederos y útiles escolares, campañas de concientización sobre el cuidado de los animales, y talleres de reciclado con fines decorativos y comunitarios, entre otras.

Este 2025, el evento celebrará su tercera edición el día 28 de septiembre, con una convocatoria que ya prevé superar los trescientos participantes provenientes de diversos puntos de la provincia de Entre Ríos, otras provincias argentinas y, por primera vez de manera oficial, de países limítrofes, lo que pone de relieve su crecimiento, proyección internacional y capacidad integradora.

Este tipo de experiencias ratifican el valor del cicloturismo no solo



como práctica deportiva y recreativa, sino como herramienta de integración regional, intercambio cultural y fortalecimiento de lazos humanos. La propuesta de Cicloturismo Basso demuestra que el deporte, cuando está al servicio de la comunidad, puede unir fronteras y corazones.

Por todo lo expuesto, y considerando el impacto positivo y sostenido que esta iniciativa ha generado desde su creación, se propone declarar de interés la Tercera Edición del Cicloturismo Basso, a realizarse el próximo 28 de septiembre de 2025 en la ciudad de Basavilbaso, en reconocimiento a su valioso aporte al desarrollo social, turístico, deportivo y cultural de la región y del país, es que solicito a esta Cámara la aprobación del presente proyecto de declaración.